

UNITED ARAB BANK

United Arab Bank (P.J.S.C.) is licensed by the Central Bank of the UAE.



البنك العربي المتحد

البنك العربي المتحد (ش.م.ع.) هو مصرف مرخص من قبل مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي.

HEAD OFFICE

المكتب الرئيسي

Ref.: CS-09/ADX/20102025

Date: 20th October 2025

المرجع: CS-09/ADX/20251020

التاريخ: 20 أكتوبر 2025

Disclosure & Compliance Section

Market Operations Surveillance Dept.

Abu Dhabi Securities Exchange

P.O. Box 54500, Abu Dhabi

United Arab Emirates

Greetings,

السادة/ قسم الإفصاح و الإمتثال

إدارة العمليات والرقابة

سوق أبوظبي للأوراق المالية

ص.ب. رقم 54500، أبوظبي

الإمارات العربية المتحدة

تحية طيبة وبعد،

Subject: Notice of UAB Board Meeting on 27 October 2025

الموضوع: إشعار باتعداد مجلس إدارة البنك العربي المتحد بتاريخ 27 أكتوبر 2025

The Board of Directors (the "Board") of United Arab Bank P.J.S.C. (the "Bank") announces that a Board Meeting will be held on Monday the 27th October 2025 at 02:00 PM, for approving the interim Financial Statements for the period ended 30th September 2025 and to disclose and publish them in due manner.

يعلن مجلس إدارة ("المجلس") البنك العربي المتحد ش.م.ع. ("البنك") بأن اجتماعاً للمجلس سينعقد في تمام الساعة الثانية ظهراً يوم الاثنين الواقع في 27 أكتوبر 2025 للنظر في جدول الأعمال الذي يتضمن الموافقة على البيانات المالية المرحلية للفترة المنتهية في 30 سبتمبر 2025 ، كما الموافقة على الإفصاح عنها ونشرها حسب الأصول.

We shall provide you with the outcome of the meeting immediately after its conclusion.

وسنطالعكم على النتائج وأهم القرارات الصادرة عن المجلس فور انتهاء الاجتماع.

Kind regards,

تفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام


أمين سر المجلس
Sreen Makahleh
Company Secretary